

【第3期一宮市国民健康保険データヘルス計画(案)】市民意見提出制度に寄せられた意見と市の考え方

●募集期間 令和6年1月4日(木)～2月5日(月)

●提出件数 2件(2名)

番号	意見の要旨	市の考え方
1	<p>一宮市在住の医師です。 我々医療業界は保険証廃止、オンライン資格導入の義務化などによりマイナを利用した地域医療情報プラットフォームの構築が急務となっています。 豊橋では一宮医師会も利用している電子@連絡帳を利用しての構築を計画しておりますが、一宮市がどのように活動していくのか？デジタル活動を行う医師の立場だけではなく、一人の一宮市民として良い結果が生まれることを期待します。</p>	<p>ご意見を参考に、適切な事業の推進に努めてまいります。</p>
2	<p>最近フィットネスクラブの新規オープンのチラシをよく目にします。 県の平均に比べ多い要介護1、代謝系疾患や循環器系疾患、糖尿病患者数、などなど。どれも体づくりが関係している。 名鉄百貨店が閉店する後に市営のフィットネス施設ができたらいな。と思います。 先日、名古屋東スポーツセンターの前を通りました。若い人も年配の人もガラス張りの歩道側に面したところに並べられたランニングマシンをやっていました。 意識高いな！と思い前を通り過ぎてました。 駅に併設されている市営のカッコいいスポーツジム希望します。</p>	<p>健康事業を通じて、国保被保険者の健康意識向上に努めてまいります。 スポーツジムについては、公共施設である一宮スポーツ文化センター、一宮市総合体育館内に設置しています。</p>